



Aarauer Heimsieg bei der Premiere des Aargau Halbmarathons

Medienmitteilung, Aarau, 22. August 2021 – **Heute hat der 1. Aargau Halbmarathon mit Start und Ziel im Aarauer Schachen stattgefunden. Rund 650 Läuferinnen und Läufer haben die abwechslungsreiche Strecke in Angriff genommen.**

Vorne weg: bei den Frauen hat Jacqueline Baumberger vom Triclub Aarau in 1:44:58 Stunden einen Heimsieg gefeiert. Erst in der Schlussphase des Rennens hat sie Nicole Hüssler und Felicia Bircher um einige Sekunden distanzieren können.

Bei den Männern ist der Eritreer Seare Weldezeghi, welcher für den TV Unterstrass läuft, eine Klasse für sich in 1:17:04 Stunden. Sein Vorsprung auf die Konkurrenz beträgt mehr als vier Minuten. Timothy Wolvetang hat weitere vier Minuten Vorsprung als Zweiter, dahinter entscheidet Oliver Senn den Kampf um den letzten Podestplatz für sich.

Gelungene Premiere

Mit 584 Single-Läuferinnen und -Läufern und zusätzlichen 3er Teams kommt die Erstaustragung des Aargau Halbmarathon auf 650 Teilnehmende. «Es hat perfektes Laufwetter geherrscht», freut sich Projektleiter Nicolas Kleiner. «Es ist für viele Läuferinnen- und Läufer die erste Gelegenheit nach vielen Monaten gewesen, mal wieder an der Startlinie zu stehen.»

Dass am Aargau Halbmarathon keine Rekordzeiten gelaufen werden, ist schon im Vorfeld klar gewesen. Die Strecke ist als Erlebnislauf definiert und beinhaltet unter anderem den knackigen Aufstieg zum Suhrenkopf, aber auch abwechslungsreiche Sektoren entlang der Aare, über Wiesen und durch Wälder.

Alle Resultate finden Sie hier: <https://my.raceresult.com/153162/>

Mehr Informationen finden Sie unter www.aargau-halbmarathon.ch



Aargau Halbmarathon – Facts & Figures

Werdegang Der Aargau Marathon wurde 2016 zum ersten Mal auf der Strecke Aarau - Brugg durchgeführt. Gemäss dem zweijährigen Zyklus folgte die nächste Austragung im Jahr 2018 in umgekehrter Richtung von Brugg nach Aarau. Jetzt wird der Lauf als «Aargau Halbmarathon» über die Halbmarathondistanz mit Start- und Zielort im Schachen Aarau durchgeführt. Angestrebt wird eine jährliche Durchführung.

Der Lauf versteht sich als Volks- und Naturlauf, bei dem das Lauferlebnis im Vordergrund steht. Dementsprechend führen viele Streckenabschnitte über Natur-, Wald- und Radwege entlang der Aare und durch die schönen Aargauer Wälder und Landschaften. Die Kategorien Einzelläufer und 3er-Teams sprechen sowohl ambitionierte Läufer wie auch Gelegenheitsläufer und Sport-Familien an.

Rennkalender 22. August 2021

Über die Human Sports Management AG (HSM)

Die Human Sports Management AG (HSM) wurde im Herbst 2015 gegründet und steht unter der Führung von Armin Meier als CEO und Gründer. Die Unternehmung setzt den Fokus auf die Veranstaltung von Breitensportanlässen. HSM verfolgt das Ziel, die führende Agentur im Bereich Human Sports Events im DACH Raum zu werden. Nach der Übernahme der MTB Serie PROFFIX Swiss Bike Cup waren der Run5k #runningforall und der Spartacus Run die ersten Events in der Firmengeschichte von HSM. Mit Chasing Cancellara, TriStar Triathlon, der Swiss Trail Tour, dem AKB Run und dem Madrisa Trail kamen weitere Eventformate dazu. Seit 2018 ist HSM die Rechteinhaberin des Zürich Marathons, es folgte im 2019 die Übernahme des Aargau Halbmarathons und 2021 jene der Cyclotour du Léman

HSM ist im Besitz von Armin Meier und der PHIDA Invest SA, zu welcher ebenfalls die Grand Chelem Event SA gehört, die führende Agentur in der Westschweiz. Mit dieser pflegt HSM auf verschiedenen Ebenen enge Kooperationen.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Verein Aargau Marathon

Simon von Allmen

sva@humansports.ch

+41 78 732 12 66